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«Stiamo lavorando» per ampliare il 
fronte contrario al Nutriscore
«non soltanto a livello politico, ma 
anche con le associazioni di 
categoria di diversi Paesi». Lo ha 
detto il ministro dell’agricoltura 
Stefano Patuanelli a margine del 
suo incontro con il commissario Ue 
competente, Janusz 
Wojciechowski.

Patuanelli è al suo «debutto» a 
Bruxelles per il Consiglio dei 

ministri agricoli europei.

«Più si spiegano le nostre ragioni, più le persone capiscono quali sono i rischi»
ha aggiunto Patuanelli. A Wojciechowski «ho voluto nuovamente ribadire la netta 
contrarietà del nostro Paese al Nutriscore» ha precisato.

«Oggi è la giornata mondiale dell’acqua – ha spiegato il ministro – e il Nutriscore 
favorisce i prodotti iper-trasformati, che portano a un maggior consumo di 
acqua e di energia, con catene di approvvigionamento lunghe e con maggiore 
impatto ambientale».

«Per le nostre caratteristiche produttive – ha concluso il ministro – pensare di 
adottare l’etichetta nutrizionale a semaforo è inaccettabile».
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